

DECLARACIÓN INSTITUCIONAL, EN APOYO A LOS TRABAJADORES DE LA EMPRESA ROS CASARES CENTRO DEL ACERO, S. L.

Desde el Ayuntamiento de Vitoria Gasteiz queremos apoyar a los trabajadores de la empresa Ros Casares Centro del Acero, S. L., en concurso de acreedores, para que su situación se solucione lo antes posible y consigan la refinanciación necesaria que permita el reinicio de su actividad.

En la actualidad los trabajadores se encuentran afectados por un ERE de suspensión que llevan arrastrando desde Abril de este año, con el impago de 3 nóminas y una inactividad que afecta a más de 90 trabajadores a la espera de que los bancos decidan refinanciar una empresa que es y lleva siendo viable más de 20 años.